

2024-06-11

TIRADITOS

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://puebla.contrareplica.mx/nota-TIRADITOS202410651>

"No tienes un grado de madre"

Mientras Marko Cortés intenta desesperadamente evitar que el Instituto Electoral de la Ciudad de México asigne siete diputaciones plurinominales a Morena, los correligionarios azules se cansaron de permanecer callados.

En esa coyuntura, el panista Javier Lozano Alarcón tronó duro y a la cabeza en contra del dirigente nacional del PAN, a quien responsabiliza de la debacle electoral 2024.

Fiel a su estilo, el poblano escribió en su cuenta de la red social X: "Completamente reprochable que no tengas un gramo de dignidad y renuncies a la dirigencia de Acción Nacional y tu impuesta posición número uno para ir al Senado de la República por la vía plurinominal. No tienes un grado de madre. Asume tu fracaso, incompetente y cínico".

Las cosas en el PAN están que arden debido al encono que ha provocado la soberbia de Marko para amarrar su posición política a costa de la indignante derrota.

Periférico peligroso

Coincidencia o no, pero en estos últimos 15 días, choferes de la plataforma Uber han sido víctimas de intentos de asalto sobre Periférico.

Un conductor narró en Oro Noticias que el sábado a las 05 horas, a la altura de la Recta a Cholula (de camino a recoger a un pasajero) fue interceptado por dos particulares.

Un auto Versa con estampado de calavera en el medallón casi lo obligó a detenerse, al frenar intempestivamente delante de él, mientras que un trailerero se aventó a su coche y entre ambos quisieron acorralarlo.

Afortunadamente, en una sola maniobra logró perder a los presuntos delincuentes hasta la bajada de la UDLAP.

Sin importar fines de semana o puentes vacacionales, la seguridad pública no puede relajarse en Periférico Ecológico, principalmente en las nochesmadrugada.

Ingreso con lupa

La priista Tania N., detenida por la presunta comisión de diferentes delitos, como la posesión de armas de fuego y vinculada al grupo "Operativo Barredora", con relación al hallazgo de personas ejecutadas que fueron dejadas en el Periférico Ecológico, será suplente de Delfina Gómez, quien asumirá como diputada local unos 90 días.

Sin embargo, vale la pena decir que no significa que tenga fuero en automático, porque para que eso suceda necesitaría rendir protesta y no pasará, debido a que su papel es de suplente y su titular ni siquiera ha asumido la curul.

En el Poder Legislativo sin duda estarán atentos para que nadie les meta un gol en propia portería, por lo que

resulta prácticamente impensable que esa persona pueda llegar al puesto, para empezar porque se encuentra en prisión preventiva.

Recuento de obras

El gobernador Sergio Salomón Céspedes hizo ayer un recuento de todas las obras que hay en proceso, y las que se iniciarán en breve, y prometió que estarán listas en tiempo y forma, a más tardar el último día de su mandato.

Esto significa que el titular del Ejecutivo en funciones no heredará ningún trabajo de infraestructura a Alejandro Armenta, porque han estado atentos a cumplir con los plazos previstos en los contratos.

Así que ahí está uno de los factores, de tantos, que influyeron en las elecciones, con un gobierno que trabaja y además entrega sus compromisos con puntualidad, lo que no sucedía en otros sexenios.

Marea migrante

Las olas migratorias provenientes de Sudamérica y Centroamérica no paran y tampoco las acciones de autoridades mexicanas, ya que sólo en territorio poblano aumentaron las presentaciones de personas de otras nacionalidades con estatus irregular, en un 69 por ciento.

El punto es que en sus países de origen persisten las malas condiciones como pobreza e inseguridad y violencia que obliga a cientos de familias a emigrar; mientras que, en México, cada vez son más los operativos para frenar su paso a Estados Unidos.

Lo peor es que es posible que se endurezcan las acciones en los siguientes meses con motivo de las elecciones presidenciales en la Unión Americana, porque tanto Donald Trump como Joe Biden utilizarán este tema para ganar votos.